

Ghirah Kebangkitan IMM Sumenep

Selasa, 09-08-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SUMENEP -- Ahad (7/8) kemarin, Pimpinan Cabang Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah (PC IMM) Sumenep menyelenggarakan Musyawarah Cabang (Musycab) V IMM Sumenep bertempat di Gedung Dakwah Muhammadiyah Sumenep dengan mengusung tema "Urgensi Kepemimpinan Profetik Menuju IMM yang Bermartabat".

Ubay Nizar, Ketua Bidang Media & Komunikasi DPD IMM Jawa Timur dalam sambutannya mengatakan bahwa kepemimpinan dengan gaya ala kenabian merupakan suatu hal yang penting, sebagai kader IMM serta tentunya sebagai seorang muslim, maka harus selalu menjadikan para nabi, Rasulullah Muhammad SAW khususnya sebagai tauladan. "Bukan hanya dalam hal kepemimpinan, tapi dalam berbagai hal, kita harus menjadikan Rasulullah sebagai contoh, sebagai panutan, beliau adalah sebaik-baiknya manusia, seorang uswatun hasanah," tuturnya.

(Baca [Haedar Nashir: Kita Harus Jadi Bangsa yang Damai, Toleran, Moderat](#))

Nizar juga memaparkan arah gerak DPD IMM Jawa Timur ke depan untuk menjalin sinkronisasi dan sinergi antara komisariat, cabang, hingga daerah dalam hal perkaderan dan dalam rangka menjawab tantangan kebangsaan. "Arah gerak DPD terdiri dari dua poin, pertama memperkuat basis perkaderan, kedua adalah menjawab segala problematika dan tantangan kebangsaan," jelasnya.

"Dalam hal ini, tantangan kebangsaan bisa diartikan sebagai berbagai problematika kebangsaan yang terjadi di berbagai level pimpinan, baik komisariat, cabang, dan daerah, kader IMM harus lebih peka, responsif, dan bisa menjadi solusi berbagai masalah kebangsaan, sosial-ekonomi, dan kemasyarakatan." pungkasnya.

(Baca [Resmi Dilantik, DPP IMM Periode 2016-2018 Siap Bekerja](#))

Kegiatan Musycab V IMM Sumenep sendiri berlangsung sejak pukul 09.00 dan telah terpilih struktur inti pimpinan dengan IMMawan Umam sebagai Ketua Umum, IMMawan Ustman sebagai Sekretaris Umum, dan IMMawati Siti Aisyah sebagai Bendahara Umum.

Dalam kegiatan Musycab tersebut turut dihadiri oleh Ketua Umum Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Sumenep, PD Pemuda Muhammadiyah Sumenep, serta PD IPM Sumenep dan DPD IMM Jawa Timur.

Kontributor : Ubay

Redaktur : Monaatalina